
令和４年度第２回 伊豆市教育委員会会議録 
 

期 日  令和４年５月 27日（金） 午後６時 00分から午後７時 30分まで 

会 場  伊豆市役所本庁 小会議室 

出席者  佐藤雅彦委員、西尾真澄委員、梅原一仁委員、猪股園恵委員 

梅原賢治教育長 

委員及び傍聴人以外の出席者 

     教育委員会教育部 

      部長 小塚 剛、学校教育統括監 室野行宣、学校教育課長 塩谷俊一、 

社会教育課長 永沼健一 

学校教育課主幹 鈴森正敏、学校教育課主査 駒坂たえ子 

 

１ 開 会 （梅原教育長） 

   

２ 前回会議録の承認 

  教育委員確認の後、承認された。 

 

３ 教育長報告 

教育長より、以下の項目について資料に基づき報告及び説明がされた。 

（１） 前回教育委員会以降の主な行事等 

４月28日 静岡県都市教育長協議会総会（磐田市） 

※区長会 修善寺 27日、天城 28日 

    ５月10日 伊豆市園長・センター長・校長会 

      11日 上田祥史委員退任 

   12日 猪股園恵委員着任 

17日 子ども会育成連合会総会 

   19日 伊豆市教頭会 

   25日 田方教育研究会、教員研修協議会、田方教育長会、防犯会議 

      26日 田方地区初任者研修（伊豆市開催）、県教委来庁、文化協会総会 

   27日 総合教育会議、定例教育委員会 

 ※市内各中・義務教育学校（後期課程） 修学旅行（5/17～19 修善寺中学校・ 

中伊豆中学校、5/19～21 土肥小中一貫校・天城中学校） 

 

（２）市内小中学校の様子について 

 新型コロナウイルス感染症の状況について 

・４月、５月の感染者は 20数名。学級閉鎖はない。 

・マスクを外すことについて、最近、テレビ等で話題になっている。国から学校生活における

児童生徒等のマスクの着用について、あらためて方針が示されたが、マスク着用の必要がな



い場面は、屋外で人との距離が確保できる場合や屋内でも個人で行う読書など、人との距離

が確保でき会話をほとんど行わない場合などに限られる。付けるべき時は付ける、外すべき

時は外すという指導をしていきたい。 

不登校について 

・適応指導教室（伊豆市では学習支援教室）は学校へは行けないが、家から出て勉強したいと

いう子が通える場所として設けている。伊豆市では「いごこち」という名称で修善寺の生き

いきプラザの中で実施している。なお、４月は年度替わりであり、不登校だった子が気持ち

を切り替えて通学するきっかけになる時期でもあるため、あえて４月中は学習指導教室を開

かないようにしている。 

・中学生の不登校の人数は昨年度と比べると改善しているところが多いが、残念ながら数名の

生徒は修学旅行も欠席した。 

いじめについて 

・いじめには様々なケースがあるが、些細なことでも学校から報告をしてもらっている。ゼロ

にすると報告しなくて済むので楽であるが、伊豆市ではなるべくそれはやめようということ

で、１未満のものでも共有しようということで些細なものまで報告を上げてもらっている。 

その他 

・新入生 1名が入学式を欠席したため、５月に第二入学式を実施した。 

  

 (３)今後の予定 

  ５月28日 運動会（修小、熊小） 

    31日 土肥こども園公開日 

  ６月１日 伊豆市校長会 

    ２日 開校準備委員会 

    ３日 いじめ問題調査審議会 

    ６日 伊豆市就学支援委員会 

    13日 人事管理訪問（熊小・修小） 

    15日 人事管理訪問（天小・天中） 

    16日 人事管理訪問（中小・中中） 

    18日 田方地区 PTA研修会（中止） 

    21日 人事管理訪問（修中・修東小） 

    22日 人事管理訪問（土肥小中） 

    23日 田方学校保健会総会 

    25日 ふるさと学級開講式 

    27日 人事管理訪問（修南小）、HTさん命日 

    29日 小山町教委 学校統合について来庁 

    30日 定例教育委員会 

    ◎６月議会 ６/３～６/28（一般質問 7日～９日） 

    ※学校管理職当初面談６/13～６/27 



     次回教育委員会予定 ６/30 18：30 

     次々回教育委員会予定 ７/25、26、27夜、29 

      

４ 議事 

議案第９号 伊豆市結核対策委員会委員の委嘱について 

           ・学校教育課長より、学校におけるツベルクリン反応検査の廃止等を踏まえ、結核

の児童生徒への感染防止、感染者若しくは発病者の早期発見、早期治療、学校保

健と地域保健との連携強化等を目的として設けられた委員会であること、あて

職委員が決まったことにより、令和４年４月１日からの委嘱に遡り、５名の委

員を１年間の任期で委嘱することについて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された。 

 

議案第10号  伊豆市就学支援委員会委員の委嘱について 

・学校教育課長より、児童生徒の障害の種類や程度に応じ、適正に就学ができる

ように支援を行うことを目的とした委員会であること、あて職等の委員が決ま

ったことにより、新任６名、再任９名の計 15 名の委員を令和４年４月１日か

ら令和６年３月 31日までの２年間の任期で委嘱することについて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された。 

 

議案第11号 伊豆市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

・学校教育課長より、いじめ防止対策推進法に基づき設置される協議会であるこ

と、あて職の委員が決まったことにより、新任11名、再任６名の計17名の委員を

令和４年４月１日から令和６年３月31日までの２年間の任期で委嘱することに

ついて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された。 

 

議案第12号 伊豆市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について 

・学校教育課長より、いじめ防止対策推進法に基づき設置される審議会であるこ

と、あて職の委員が決まったことにより、新任２名、再任３名の計５名の委員を

令和４年４月１日から令和６年３月31日までの２年間の任期で委嘱することに

ついて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された。 

 

議案第13号 伊豆市文化財保護審議会補欠委員の委嘱について 

・社会教育課長より、４月１日から11名の委員を委嘱しているが、その後、２名

の委員が決定したため、令和４年６月１日から令和６年３月31日までの1年10ヶ



月の任期で委嘱することについて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された。 

   

５．報告・連絡事項 

＜社会教育課から＞ 

 ・社会教育課６月行事予定について 

  社会教育課長より、６月の行事予定について説明する。 

 ・伊豆市社会教育委員及び伊豆市公民館運営審議会委員の報告について 

社会教育課長より、あて職委員４名の決定について説明する。 

＜学校教育課から＞ 

 ・伊豆市修善寺・中伊豆・天城地区新中学校開校準備委員会委員の報告について 

学校教育課長より、あて職委員３名の決定について説明する。 

・指定校変更について 

  統括監より、指定校変更１名の許可について説明する。 

＜教育長から＞ 

・新中学校開校準備委員会について 

教育長より、令和４年度の新中学校開校準備委員会のスケジュール等について説明する。 

 

６．意見交換 

教 育 長：本日、先に開催した総合教育会議で市長から部活動の充実ということで、新中学

校の開校前から今の３中学校のどこに在籍していても部活動が自由に選べる、

場合によっては土肥からも選べるようなことができないかという話があったが、

この件を含めて、何か意見はあるか。 

教 育 委 員：自分が中学生のころ、何回か土肥高校へ行ってバスケットボールの練習試合をし

たことがある。 

教 育 委 員：子どもが中学生の時、野球部だったが、天城中学校と土肥中学校が合同で部活を

やった。上手くなったし、他校の生徒同士が仲良くなれたし、保護者にも恵まれ

た。平日でも天城や土肥で練習をした。当時、天城も土肥も野球部員が５、６人

しかいなかった。 

教 育 長：部活動について、新中学校統合までの数年間をどのようにしていくことが子ども

たちにとって良いのか悩ましいところである。 

教 育 委 員：地元のチームに所属していても、合同で活動することによって、市内の他の学校

に友達ができたり、視野が広がったりすると思う。地元のチームではメンバーが

変わらないが、他の学校にも自分と同じ位、上手い子がいるということを知るこ

ともよいことだと思う。 

教 育 部 長：中伊豆も天城も小学校から中学校まで基本的に９年間、人が変わらない。中学生

になって合同で部活動をやることは、本人にとって良い刺激になると思う。 



教 育 委 員：昔は陸上記録会があって、他の学校にはもっとすごい生徒がいることを知った。 

教 育 長：新中学校の通学路も課題である。ここの道路が危険なのではないか、など気付い

たところがあれば積極的に教えていただきたい。新中学校の校名についても、良

い名称をみなさんもぜひ、考えていただきたい。 

 

７．その他 

 ・教育部長から、５月の定例会で承認された「伊豆市所蔵美術品活用方針検討業務プロポー

ザル審査委員会設置要綱の制定」及び「令和４年度伊豆市所蔵美術品活用方針検討業務委

託についての公募型簡易プロポーザルに係る参加者の募集の公告」について、内容の一部

を変更する必要性が生じたため、修正を行い、後日あらためて議案として提出する予定で

あることを説明する。 

 

８．次回教育委員会 

・次回  ６月 30日（木）18時 30分 教育委員会室 

 

９．閉 会 （梅原教育長） 

 

 


